

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Rallye Jeunes FFSA 2013 : Top départ pour l'opération de détection fédérale !

Opération de détection des jeunes pilotes de rallye organisée par la Fédération Française du Sport Automobile, qui a notamment révélé Sébastien Loeb et Sébastien Ogier, Rallye Jeunes FFSA repart de plus belle en 2013, en partenariat avec Citroën pour la troisième année consécutive.

Depuis sa création en 1994 par la Fédération Française du Sport Automobile (FFSA), l'opération Rallye Jeunes FFSA, organisée avec le concours du Ministère des Sports et en partenariat avec Automobiles Citroën depuis 2011, connaît un franc succès. C'est avec plaisir que l'ensemble des acteurs du projet renouvellent l'expérience en 2013, pour permettre une fois encore aux jeunes de découvrir le Rallye automobile (comme Éric Camilli et Laurent Laskowski en 2012*), faire connaître leurs talents et peut-être pour certains représenter un jour la France dans des compétitions internationales ; à l'instar de Sébastien Loeb ou de Sébastien Ogier, pilotes officiels en Championnat du Monde des Rallyes, qui symbolisent parfaitement la réussite de l'opération.

Évènement accessible, à partir de 10€, et ludique faisant référence dans l'univers du sport automobile national et international, **Rallye Jeunes FFSA a pour vocation de permettre au plus grand nombre de jeunes âgés de 18 à 25 ans d'accéder à la discipline Rallye** : passionnés, novices et initiés ont ainsi l'occasion d'être évalués sur un parcours qui leur est tout particulièrement dédié, au volant d'une Citroën DS3 de série mise à disposition par le constructeur français, partenaire principal de l'opération.

Le principe : **6 sélections régionales organisées en France** (Mulhouse, Lyon, Pierrelatte, Reims, Le Mans et Nîmes-Lédénon) réunissant plus de 5 000 candidats de 18 à 25 ans, puis **42 finalistes** à Nîmes-Lédénon, afin de sélectionner les 2 lauréats Rallye Jeunes FFSA 2013.

- **En 2013-2014, la Fédération Française du Sport Automobile innove** : les candidats peuvent tenter de se qualifier pour la finale nationale en effectuant un parcours virtuel, sur l'un des simulateurs de pilotage du centre Ellip6 de Pierrelatte. Cette sélection virtuelle repose sur les mêmes principes que les sélections réelles et qualifie deux candidats pour la finale nationale. Les candidats pourront cumuler inscription à la sélection virtuelle et inscription à l'une des sélections réelles.

À la clé : un programme sportif élaboré par la FFSA et Citroën, composé de plusieurs manches du Championnat de France des Rallyes 2014 au volant d'une Citroën DS3 de compétition, au sein du Team Rallye Jeunes FFSA.

« Rallye Jeunes FFSA est une **opération historique majeure** dans l'éventail des actions de détection initiées par la Fédération. Elle constitue non seulement une formidable vitrine de promotion de la discipline Rallye ; mais également, pour les meilleurs, une possibilité d'accession au plus haut niveau. Grâce à l'expertise de la FFSA et au partenariat noué avec Citroën, constructeur 8 fois titré Champion du Monde des Rallyes, **les meilleurs ingrédients sont réunis pour que le Rallye vienne, cette année encore, à la rencontre des jeunes** », explique Nicolas Deschaux, Président de la FFSA.



Hilaire MOIZARD – Chargé de Communication & Presse – hmoizard@ffsa.org
Fédération Française du Sport Automobile
32, avenue de New York • 75781 Paris Cedex 16
Tél. 01 44 30 24 49 • Mob. 06 48 91 36 28

« **L'opération Rallye Jeunes FFSA représente une véritable opportunité pour les jeunes passionnés de sport automobile qui rêvent de devenir les futurs espoirs du rallye sur la scène française comme internationale.**

Le succès retentissant de cette opération fédérale en est la preuve et le processus de détection correspond parfaitement à notre volonté de mise en valeur des champions de demain. C'est aussi la possibilité, pour les meilleurs, d'intégrer nos formules de promotion à bord de la DS3 R1, la DS3 R3 et bientôt la DS3 R5.

Ainsi, avec une présence sur l'ensemble des sélections régionales et la participation de deux équipages Rallye Jeunes FFSA au Championnat de France des Rallyes, nous confirmons notre implication dans cette opération de détection de jeunes talents pour la troisième année consécutive », ajoute Yves Matton, directeur de Citroën Racing.

Les sélections régionales :

- 30 novembre-1^{er} décembre 2013 : Mulhouse
- 14-15 décembre 2013 : Lyon
- 10-11 janvier 2014 : Pierrelatte (sélection virtuelle)
- 25-26 janvier 2014 : Reims
- 15-16 février 2014 : Le Mans
- 1^{er}-2 mars 2014 : Nîmes-Lédenon

La finale nationale :

- 4-5 mars 2014 : Nîmes-Lédenon

Site Internet officiel : www.rallyejeunes.com (inscription en ligne à partir de 10€)

Ouverture des inscriptions sur le site internet dès le 23 septembre 2013.

* Les lauréats Rallye Jeunes FFSA 2012 :

Éric Camilli (25 ans)

Sélectionné le 8 décembre 2012 à Nîmes

Stagiaire Expert-comptable – Nice (06)

Membre du Team Rallye Jeunes FFSA 2013

Laurent Laskowski (23 ans)

Sélectionné le 2 décembre 2012 au Mans

Instructeur BPJEPS pilotage – Noisy-le-Grand (93)

Membre du Team Rallye Jeunes FFSA 2013

Contact Presse :

Hilaire MOIZARD

hmoizard@ffsa.org

06 48 91 36 28

01 44 30 24 49

Dossier de presse Rallye Jeunes FFSA 2013 : [Cliquez ici pour le visionner ou le télécharger.](#)



Hilaire MOIZARD – Chargé de Communication & Presse – hmoizard@ffsa.org

Fédération Française du Sport Automobile
32, avenue de New York • 75781 Paris Cedex 16
Tél. 01 44 30 24 49 • Mob. 06 48 91 36 28